



les Nouvelles Calédoniennes

Published on LNC.nc | Les Nouvelles Calédoniennes, le Journal de Nouvelle Calédonie (<https://www.lnc.nc>)

Accueil > [Îles](#) > [Lifou](#) > Cinq jours de voilier pour faire le tour de Lifou > Cinq jours de voilier pour faire le tour de Lifou

Cinq jours de voilier pour faire le tour de Lifou

De notre correspondant, M.Granados | Créé le 18.09.2019 à 04h30 | Mis à jour le 18.09.2019 à 05h50



Le groupe de jeunes marins, le professeur d'EPS et le skipper au moment d'appareiller Lifou. La 7e édition du Tour de Lifou à la voile a débuté lundi avec cinq élèves du collège Laura-Boula.

Lundi, un premier groupe d'élèves de la section sportive voile du collège Laura-Boula a pris le départ de la 7e édition du « Tour de Lifou à la voile » avec pour objectif de relier les trois districts de Lifou (Lösssi, Gaïtcha et Wetr).

Les cinq élèves, accompagnés de leur professeur d'EPS, Christophe Tricault, ont chargé puis embarqué à bord du voilier habitable Kifak, du skipper Laurent Vacossin.

Trois programmes de séjour avaient été envisagés en fonction des conditions météorologiques. Le bateau a pris la direction du nord avec une première halte à Jokin (Wetr) après une dizaine d'heures de navigation. Les enfants ont pu s'y détendre et admirer les bateaux du haut des falaises.

Ils devaient ensuite rejoindre la baie de santal, Easo et Xépénéhé (Wetr), soit environ neuf heures de navigation au cours desquelles les jeunes matelots pourront compléter leur formation annuelle de voile et élargir leur connaissance de la façade maritime de Lifou. Des somptueux repas, confectionnés par les mamans des tribus, les attendent là-bas.

Seconde session en novembre

La troisième nuit, ce soir, aura lieu à Drueulu (Gaïtcha) après avoir traversé la baie d'Easo (Wetr) et de nombreuses heures de navigation avec soirée détente sur la plage.

Vendredi, l'embarcation rejoindra la marina de Wé (Lössi) après avoir bouclé le tour de l'île en cinq jours et avec pour seule aide, le vent. Cette expérience, vécue comme une aventure unique pour les jeunes, a pu se réaliser grâce au soutien du collège Laura-Boula et des parents qui ont assuré la logistique.

La seconde session aura lieu début novembre avec la participation de six élèves (quatre filles et deux garçons) du collège Laura-Boula et du GOD de Mou.

Source URL: <https://www.lnc.nc/article/lles/lifou/cinq-jours-de-voilier-pour-faire-le-tour-de-lifou> asdasdasdad